

Moyen-Orient : le Secrétaire général en discussions avec Ehud Olmert et Mahmoud Abbas

12 février 2007 – Le Secrétaire général s'est entretenu samedi par téléphone avec le roi Abdullah d'Arabie saoudite, puis dimanche avec le Premier ministre israélien Ehud Olmert et le président de l'Autorité palestinienne Mahmoud Abbas, pour débattre de la suite de l'accord interpalestinien conclu à la Mecque.

Ban Ki-moon a réitéré les termes du message adressé par le Quatuor pour le Moyen-Orient, vendredi, aux parties, a déclaré la porte-parole du Secrétaire général, Michèle Montas, lors de son point de presse quotidien, au siège de l'ONU, à New York.

Le Quatuor avait « [salué](#) la contribution apportée par le Royaume d'Arabie saoudite à la conclusion de l'accord relatif à la constitution d'un gouvernement d'unité nationale palestinien » et « exprimé l'espoir que le calme souhaité prévaudrait ».

En attendant la constitution du nouveau gouvernement palestinien, le Quatuor avait aussi « réitéré sa déclaration du 2 février 2007 dans laquelle il avait affirmé que tous les membres du futur gouvernement palestinien devaient s'engager en faveur de la non-violence, de la reconnaissance d'Israël et de l'acceptation des accords et obligations précédemment souscrits, y compris la Feuille de route ».

Les membres du Quatuor pour le Moyen-Orient, États-Unis, Fédération de Russie, ONU et Union européenne, se réuniront de nouveau le 21 février à Berlin, afin d'examiner les conséquences de la formation du nouveau gouvernement palestinien, a dit la porte-parole.